



Fédération Autonome de l'Éducation Nationale

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Destinataires : rubriques "éducation" des médias

Objet : Journée d'action du 28 mars



La FAEN qui a participé aux réunions de l'interfédérale fait l'analyse suivante :



Syndicat Autonome
des Enseignants de
Mayotte

- La mobilisation du 12 février a été beaucoup plus forte dans le premier que dans le second degré où elle a mobilisé un maximum de 10% des collègues. Or, les syndicats les plus représentatifs du 1er degré n'appelleront pas à l'action en mars, contrairement au 12 février.



- Le manque d'unité syndicale ne favorisera pas la mobilisation des personnels : les organisations favorables à la réforme (UNSA, SGEN-CFDT, SNALC) sont contre toute action, la FSU préfère jouer sa carte personnelle, le SNUIPP se retire de l'action à laquelle il s'était rattaché in extremis le 12 février.



- Nous estimons qu'une faible participation à cette journée d'action serait contre-productive et conforterait le ministre dans ses orientations.



Pour toutes ces raisons, la FAEN a décidé de ne pas s'associer à une nouvelle journée d'action le 8 mars.



Face aux graves dangers que représentent certaines dispositions de la loi d'orientation, **la FAEN reste solidaire de l'interfédérale sur la plate-forme du 12 février et prendra prochainement une initiative destinée à favoriser l'unité syndicale.**



Paris le 8 mars 2013

Marc GENIEZ
Co-Secrétaire général

Contact : 06 08 09 87 82